

Herren Kreisliga A Gr. 2

Spfr Neckarwestheim : TTC Neckar-Zaber IV
Samstag, 17.09.2022, 17:00 Uhr

Rosendorf fixiert zwei Punkte für den TTC Neckar-Zaber IV

Ohne größere Probleme den Sieg eingefahren - So könnte man den Auswärtserfolg des TTC Neckar-Zaber IV im Spiel der Herren Kreisliga A Gr. 2 bei den Spfr Neckarwestheim benennen, der nach 2 Stunden feststand. Anzumerken gilt, dass die Gäste das Spiel am Samstag mit einem Ersatzspieler bestritten. Das Satzverhältnis von 27:9 zeigt beim deutlichen 9:0-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf.

Der Verlauf im Einzelnen: Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Sommer / Westphal gegen Albrecht / Rosendorf. In toller Verfassung präsentierten sich Volke / Brosi im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Sonnentag / Harzer. Die siegbringende Taktik fehlte dann Hübner und Kurtzhals bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Olajos und Keller von Beginn an. Das musste man neidlos anerkennen. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:3. Weiter ging es nun mit den Einzelnen. Das Einzel zwischen Benjamin Volke und Reiner Harzer, das vor der Begegnung auf Grundlage der TTR-Werte bereits als Sieg für die Gastmannschaft eingeplant wurde, endete mit einem umkämpften 3:2-Erfolg für den Gastspieler. 5:11, 11:3, 11:8, 3:11, 9:11 hieß es am Schluss des nächsten Spiels, als Patrick Sommer und Marcel Sonnentag am Tisch die Schläger kreuzten. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des letzten Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:5 an den Tisch. Ohne Satzgewinn für Daniel Westphal verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Robin Olajos. Reimund Brosi versäumte es derweil mit einem 8:11, 11:6, 5:11, 8:11 gegen Jonas Albrecht, einen Punkt für sein Team zu holen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:7 an der Reihe. 2:3 endete derweil das Einzel zwischen Mirko Hübner und Kathrin Keller aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler gemäß den Erwartungen anhand der TTR-Werte auf das Konto der Gäste ging. Ein Satz reichte nicht, weshalb Simon Kurtzhals die Partie gegen Ekkehard Rosendorf mit 1:3 verlor. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Durch diese Niederlage hat die Spfr Neckarwestheim in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Im nächsten Spiel tritt man nun am 24.09.2022 gegen den TTC Zaberfeld III an. Für den TTC Neckar-Zaber IV steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen TT Güglingen/Frz. (SG) II am 24.09.2022 vor der Tür, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

Spfr Neckarwestheim

Doppel: Sommer / Westphal 0:1, Volke / Brosi 0:1, Hübner / Kurtzhals 0:1

Einzel: B. Volke 0:1, P. Sommer 0:1, D. Westphal 0:1, R. Brosi 0:1, M. Hübner 0:1, S. Kurtzhals 0:1

TTC Neckar-Zaber IV

Doppel: Sonnentag / Harzer 1:0, Albrecht / Rosendorf 1:0, Olajos / Keller 1:0

Einzel: M. Sonnentag 1:0, R. Harzer 1:0, J. Albrecht 1:0, R. Olajos 1:0, E. Rosendorf 1:0, K. Keller 1:

0